



Zülpich, im März 2018

Saisoneröffnung am Sonntag, dem 22. April 2018

Familie Bierth lädt ein zum „Medardus-Süppchen“ auf der Berger Burg

Endlich geht es wieder los! - St. Medardus startet in die „Freiluft-Saison“!

Unsere Vereinsfreunde, Familie Bierth aus Mechernich Berg, haben eingeladen und erwarten uns mit unseren Gespannen im Burghof ihres historischen Gemäuers.

Sicherlich werden wir auch das ein oder andere Interessante über die Burg erfahren, während wir das versprochene, kräftige Rindfleischsüppchen schlürfen!

Die Fahrt-Strecke wird – ab dem Anspannplatz „Vereinshaus“ - insgesamt ca. 10-14 km lang sein (kürzer=etwas steiler und länger=etwas flacher). Wir werden den Weg mit gelben Pfeilen kennzeichnen.

Für unsere Mini-Pferde besteht die Möglichkeit am Stall von Hermann Foemer anzuspannen und damit die Strecke auf insgesamt 4-5 km zu verkürzen.

Auf Wunsch kann natürlich auch vom eigenen Zuhause aus gestartet werden.

Eine lockere Folge beim Fahren hat sich bewährt. Für manches Gespann ist es einfacher, ohne Blickkontakt zum vorausfahrenden Gespann zu fahren. Ein Fahr-Plan „Vereinshaus-Berger Burg“ wird vorher auf der Homepage www.fahrverein-st-medardus.de eingestellt.

Die Ankunftszeit für die Gespanne soll möglichst zwischen 11.30 – 12.30 Uhr sein.

Packt die Wagen voll mit fröhlichen Leuten und lasst sie am Eifelberg ruhig mal schieben!!!!

Anmeldungen bitte bis zum 19. April 2018 an unseren Schriftführer Gerhard Thelen unter der E-Mail schriftfuehrer@fahrverein-st-medardus.de. Bitte gebt an, mit was für einem Gespann Ihr kommt, wie viele Personen Ihr insgesamt mitbringt und eine Mobiltelefonnummer, unter der Ihr während der Ausfahrt erreichbar seid.

Die Bierths freuen sich auf Euch!

Eure Astrid